

Ministère des Affaires Etrangères

COMMUNIQUÉ DE PRESSE APPEL A MANIFESTATION D'INTERET POUR LA CO-CONSTRUCTION DE PROJETS DANS LE CADRE DU PROGRAMME ALGERO-FRANÇAIS (PROFAS C+)

Le Ministère des Affaires étrangères de la République Algérienne Démocratique et populaire et l'Ambassade de France en Algérie lancent un Appel à manifestation d'intérêt dans le cadre du programme algero-français de partenariat institutionnel (PROFAS C+).

L'Appel à Manifestation d'Intérêt (A.M.I) qui précède l'Appel à projets (prévu début mars 2021) vise à faciliter la co-construction de projets de partenariats institutionnels entre entités publiques algériennes et françaises en vue de répondre à l'Appel à projets (PROFAS C+).

Cette phase initiale permet d'identifier les projets sectoriels portés par les différents Ministères concernés et d'aider les porteurs de projets à soumettre un projet éligible au programme (PROFAS C+). Le Programme algéro-français PROFAS C+ (Appui aux projets de partenariat institutionnel (ex BAF), est co-financé par les Gouvernements algérien et français dans le cadre d'un programme de coopération institutionnelle tendant à promouvoir les actions de coopération qui contribuent à l'amélioration du service public et au renforcement des capacités de l'administration algérienne, en consolidant les liens entre les institutions respectives des deux pays et en encourageant les échanges de compétences et le transfert de savoir-faire.

A l'issue de l'A.M.I, des séances de formation et d'aide au montage de projets PROFAS C+ pour l'Appel à projets seront proposées aux différentes institutions intéressées. L'Appel à Manifestation d'Intérêt est téléchargeable sur le site web du Ministère des Affaires Etrangères.